



Nos menuisiers en forêt

publié le 10/12/2019 - mis à jour le 29/12/2019

Mathieu Bergeron de l'association Charente Nature Environnement a accompagné nos élèves dans la forêt de l'Oisellerie pour leur expliquer le métier de la gestion forestière.

Les élèves ont bien apprécié cette après-midi malgré le froid.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.